
Fausto Servadio interviene sul tema dell'Ospedale Colombo

«Sull’ospedale di Velletri ci sarebbe tanto da dire e ricordare: governava il centrodestra in Regione
quando presentai ricorso al Presidente della Repubblica, facemmo i consigli comunali straordinari in
piazza, ci opponemmo in ogni sede e riuscimmo a scongiurarne il declassamento da Dea di primo livello a
presidio territoriale. Oggi, con le ultime notizie che ci arrivano e che parlano di un nuovo possibile
commissariamento della sanità potremmo ritrovarci a dover difendere il nostro ospedale. Siamo pronti
ancora una volta a ripercorrere tutto ciò che abbiamo fatto per tutelare la salute di migliaia di persone. Il
nosocomio di Velletri è una realtà seria e fondamentale per gli oltre 50 mila abitanti che vi risiedono e non



solo perché serve un bacino di utenza di 150 mila persone. Con coerenza manteniamo la posizione di
sempre: siamo dalla parte di chi considera l’Ospedale della nostra città un polo fondamentale di
riferimento che per nessun motivo deve essere depauperato o subire razionalizzazioni a discapito della
nostra salute». Così in una nota il candidato Sindaco di Velletri Fausto Servadio.
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